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３年ぶりの修学旅行へ行ってきました 

知学絆深（ちがく はんしん） 

～輪を巡ろう 輪を広げよう～ 

新型コロナウイルス感

染症の新規感染者数も

高止まりの様相で，ゴール

デンウィーク明けの感染

者急増が心配されました

が，生徒自身の感染対策の徹底及びご家庭のご協

力をいただき，ほぼコロナ禍前の内容で，修学旅行に

行ってきました。例年は，静岡駅から新幹線を利用し

ていました，今年度は，小瀬第三駐車場から大型バ

ス８台で出発し，目的地まですべてバスでの移動とし

ました。早朝にもかかわら

ず，学年ＰＴＡ役員の皆

様には，駐車場での誘導

係をお手伝いいただきまし

た。ありがとうございました。    

心配していた高速道路の渋滞も全くなくＳＡ，ＰＡ

の一般利用者も少なく，時間通りに昼食会場に到着

しました。大きな集団が同じ方向で食事をすることが

できる施設を用意してくださいま

した。１日目の目的地奈良公

園でも，ゆったりと興福寺国宝

館，五重塔，東大寺大仏殿の

見学を班別に行いました。 

買い物を楽しんだりしながら，

夕食までの時間を過ごしまし

た。夕食後は，再度バスに乗り春日大社へ向かい，

一般参拝者のいない夜の春日大社を本校貸し切り

で，ろうそくの献灯を行わせ

ていただきました。大変貴重

な体験となり，神職のありが

たいお話にも聞き入っていま

した。            

２日目は，タクシー

自主見学です。各グ

ループが出発前に考

えたコースに沿って，タ

クシーの運転手さんに

助けていただきながら，

1日見学をしました。例年ならば，昼食場所も各タク

シーごとにいただくのですが，今年は，感染症対策の

ため決められた 2カ所

で昼食をとりました。初

めての取組でしたが，

活動途中で生徒の健

康観察ができ，無駄な

時間も短縮されてとて

も良かったと思いました。さすがプロのタクシードライ

バーさん。すべての班が時間通り京都のホテルに到

着しました。 

3日目は，クラスごとに選

んだコースの体験でした。

「保津川下り」「嵐山散策と

トロッコ列車」「北野天満宮

参拝」「清水散策・絵付け

体験」に分かれました。最後

の半日をクラスの友達と楽し

く見学していました。 

心配ばかりの中でのスタートでしたが，旅行中及び

本日まで，体調不良を訴える生徒はいません。３年

生に聞いても「本当に楽しかった。」「修学旅行がで

きたこと，皆さんに感謝します。」と言っていました。 

今後の学校行事につきましても，感染状況を確認

しながら，実施について検討していきます。今回の

旅行で 3年生が「できる」ということを証明してくれ

ましたので，今後の行事についても，なんとか工夫し

ながら，実施できればと思っています。 
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城南中の新感染症対策 

例年ならば，保護者の皆様に体育館にお集まりい

ただき，ＰＴＡ総会を実施するところですが，感染症

対策のため紙面提案とさせていただきました。提案内

容は，多くの保護者の皆様のご承認をいただきました。

ありがとうございました。 

その際，「運動時にマスクを着用させることについ

て熱中症が心配。」とういご意見をいただきました。 

5 月のはじめは，山梨県知事の協力要請を受け，

「基本的にはマスクを着用して活動を行う」 

「苦しくなる前に，活動をやめ離れたところでマスクを

外して休憩する」 

「休憩時間をこまめに設定するとともに，水分補給を

適切に行う」   

ことを全職員で確認して指導にあたっていました。 

観点別テスト明けの 5 月 20 日（金）の職員会議

では，県保健体育課，甲府市教育委員会と連絡確

認を行った結果， 

「運動時は，原則マスクを外す」（マスク着用を希望

する生徒の考えは尊重するが，運動強度に気をつけ

るとともに，具合が悪くなる前に活動を中止すること。

指導者は，マスク着用者の様子を注意深く見守る） 

「活動前後の手洗い，手指消毒を今まで以上に徹

底する」 

「こまめな水分補給と休憩時間を設定する」 

「活動前後の道具の準備，片付けや集合して話を

聞く，グループで話し合うなどの活動時は，マスクを着

用する。」 

ことを全教職員で確認し，２１日から対応することとし

ました。マスク着用に関しましては，いろいろなお考えが

あるかと思いますが，ご理解ご協力をお願いいたしま

す。                    

 

家庭訪問にご協力 

ありがとうございました 

4 月下旬に，家庭訪問を実

施させていただきました。短い時

間でしたが有意義な時間となっ

たでしょうか。話し合いの内容を

今後の教育活動に生かしていき

ます。 

さて，学校では，1 年生の部

活動見学を兼ねた「家庭訪問

中の部活動」が，各場所の担

当教師に見守られながら，3 年

生を中心に自主的に行われて

いました。保護者の皆様には，お弁当を用意してい

ただきありがとうございました。活動場所ごとに集まり

先輩と一緒に丸くなってお弁当を食べることはでき

ませんでしたが，各教室で前向きで食事をとりました。

昼食後は，「校庭」「体育館」「生徒玄関前」に

それぞれ集まり，はじめの会を行い，留意事項の

確認を行いました。その後，各部のリーダーが参

加予定の 1年生を迎え行き，活動場所まで誘導し

てあげていました。6 月 17 日（金）18 日（土）の甲

府市総合体育大会に向けても頑張ってほしいと

思います。 

第 1回観点別テスト 

5月 18日（水）第 1回観

点別テストが行われました。

結果はどうだったでしょうか。

努力は報われたでしょうか。

テストが返されてからも大切

です。わからないことをそのままにせず，次の目標に

向かって頑張ってほしいと思います。 
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